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В административном центре на про-
езде Ударника состоялось очередное 
заседание городского Совета депута-
тов. Его работу вёл первый замести-
тель председателя Горсовета Дми-
трий Денисов.

 
Вначале Дмитрий Герасимович по-

здравил с днём рождения коллег — де-
путатов Гаянэ Керселян и Людмилу 
Шадрину, а затем предоставил сло-
во Светлане Мещанкиной, директору 
Муниципального юридического бюро 
г. о. Королёв. 

Светлана Викторовна представила на 
рассмотрение Горсовета проект по внесе-
нию некоторых поправок в Устав города. 

Местное самоуправление

Торговля станет цивилизованной
Она пояснила, что изменения вносят-

ся в статьи 7, 34, 37, 38 и 45; их необхо-
димость обусловлена изменениями в 
действующем законодательстве. Речь 
идёт, в том числе, о законе «Об общих 
принципах организации местного само-
управления». Проект решения был раз-
работан Правовым управлением Адми-
нистрации Королёва и прошёл антикор-
рупционную проверку в прокуратуре 
города. 

Заслушав доклад, депутаты еди-
ногласно утвердили предложенные 
изменения и дополнения в Устав Ко-
ролёва. Теперь тем народным из-
бранникам, которые трудятся в Гор-
совете на постоянной основе, запре-
щено заниматься предприниматель-
ской деятельностью и участвовать в 

управлении хозяйствующими субъ-
ектами. 

Полномочия депутата городского 
Совета прекращаются досрочно в слу-
чае несоблюдения ограничений, уста-
новленных федеральными законами и 
Уставом города. Все члены депутатско-
го корпуса должны соблюдать ограни-
чения и запреты, установленные зако-
ном №273-ФЗ «О противодействии кор-
рупции».

Начальник Управления торговли, об-
щественного питания и бытового об-
служивания населения городской Ад-
министрации Альберт Бытдаев предло-
жил утвердить список нестационарных 
торговых объектов, расположенных на 
территории нашего городского округа 
и подлежащих демонтажу. 

Этот вопрос подробно рассматривал-
ся на заседании профильного комитета 
Горсовета, в результате список был до-
полнен. Теперь демонтировать предсто-
ит 243 киоска и павильона, не соответ-
ствующих нормативам и требованиям 
действующего законодательства. 

Следующим решением Совет депута-
тов утвердил тарифы и порядок предостав-
ления услуг МУП «Королёвские бани» для 
льготных и иных категорий посетителей. 

Льготники (это малоимущие, члены 
многодетных семей, участники войны, 
инвалиды и труженики тыла, которые 
проживают в домах, не оборудованных 
системой горячего водоснабжения и 
не имеющих газовых колонок для по-
догрева воды) смогут по талонам посе-
щать баню 48 раз в год. Стоимость од-
ного сеанса для них не изменится, она 
по-прежнему составит 150 рублей. 

Для прочих категорий граждан се-
анс (два «банных» часа) обойдётся в 350 
рублей.

В начале слушаний горожа-
нам, которых собралось око-
ло 500 человек, был представ-
лен доклад об основных харак-
теристиках Генерального плана. 
Его озвучила главный архитек-
тор ГУП МО «НИиПИ градострои-
тельства», которое занималось 
разработкой проекта, Ольга Ма-
линова.

Главные принципы нового Ген-
пална, утверждают разработ-
чики, — социальная ориентиро-
ванность и сбалансированность. 
Ольга Валентиновна отметила, 
что Королёв —  активно разви-

вающийся город, который грани-
чит с большими городами. Сле-
довательно, развитие его терри-
тории должно идти во взаимо-
действии с городами-соседями, 
в частности, в вопросах плани-
ровки путепроводов и транс-
портной инфраструктуры.

Несмотря на активное разви-
тие города, Королёв входит в де-
сятку муниципалитетов региона 
по количеству ветхого и аварий-
ного жилого фонда, существует 
и отложенный дефицит учрежде-
ний образования, здравоохране-
ния, а также рабочих мест. 

После доклада началось об-
суждение. Для выступлений по 
проекту Генплана заранее заре-
гистрировалось 72 человека, ко-

Перспективы. Первые публичные слушания по проекту Генплана

Много нас, 
а он один

торые задали представителям 
Администрации более ста во-
просов. 

Самыми популярными ста-
ли вопросы о будущем садовых 
некоммерческих товариществ 
(СНТ) и гаражных кооперативов. 
Так, члены СНТ «Энергия» поин-
тересовались, действительно ли 
на территории их СНТ планиру-
ется строительство образова-
тельных учреждений. Аналогич-
ный вопрос подняли и предста-
вители гаражного кооператива 
«Коммунар», который располо-
жен неподалёку.

Много вопросов от жителей 
было посвящено будущему цен-
трального городского парка, кото-
рый ждёт реконструкция, а также 
исторической части города. Жите-
ли отметили, что старая часть ну-
ждается в благоустройстве. 

Один из главных посылов, зву-
чащих во время выступлений, 
был посвящён тому, что Королёв 
нужно развивать как наукоград, а 
не как спальный район. Для это-
го было предложено отказаться 
от строительства нового жилья, 
а в рамках программы по ликви-
дации ветхого и аварийного жи-
лья переселять людей во вторич-
ное жильё.

Не остались в стороне вопро-
сы о ликвидации второй смены 

в школах, о строительстве боль-
ниц, поликлиник и новых спор-
тивных сооружений, а также но-
вых путепроводов между основ-
ной частью города и микрорайо-
ном Юбилейный.

Все вопросы были зафиксиро-
ваны, а жители получили на них 
оперативные ответы от руково-
дителя городской Администра-
ции Юрия Копцика, его замести-
телей, депутатов городского Со-
вета, представителей Управле-
ния архитектуры и градострои-
тельства, разработчиков Гене-
рального плана.

Первый заместитель руководи-
теля Администрации города Олег 
Даниленко отметил, что власти го-
рода не настроены на многоэтаж-

12 апреля в 18.00 по адресу: ул. Терешковой, дом 
1, комн. 42 (офис местного отделения партии «Еди-
ная Россия»), состоится встреча члена Политсове-
та Королёвского местного отделения партии «Еди-
ная Россия», председателя Комитета образования 
Администрации г. о. Королёва И.В. Ваврик и депу-
татов городского Совета В.И. Журавель и Т.Е. Стар-
цевой с жителями города на тему: «Образование».

Приглашаем жителей города принять участие. 
Предварительная запись по телефону: 8-495-516-
6726.

Уважаемые жители Королёва!

С 9 апреля маршрут №15 продлён до 
гипермаркета «Глобус». Курсировать будут 
два автобуса с интервалом 30–40 минут.

Организация транспортного обслужи-
вания в дни массового посещения клад-
бищ:

24 апреля от ст. Болшево до Невзоровско-
го кладбища будут ходить 4 автобуса боль-
шой вместимости с 7.00; интервал 15–20 ми-
нут.

1 мая — от ст. Болшево до Невзоровского 
кладбища — 5 автобусов большой вместимо-
сти и от ст. Подлипки до Невзоровского клад-
бища 5 автобусов большой вместимости с 
7.00; интервал 15–20 минут.

8 мая — от ст. Болшево до Невзоровско-
го кладбища — 4 автобуса большой вмести-
мости и от ст. Подлипки до Невзоровского 
кладбища 3 автобуса большой вместимости 
с 7.00; интервал 15–20 минут.

Официально

СТЕПАН ДАВИДЕНКО, ФОТО ВЯЧЕСЛАВА СЕРГУНОВА

В здании хоровой школы «Подлипки» прошли первые пуб-
личные слушания по проекту Генерального плана.

ное строительство. Что касает-
ся СНТ и гаражных кооперативов, 
то будут организованы встречи их 
членов с представителями власти. 
Относительно путепроводов пока 
рано говорить о реальных проек-
тах, а в Генеральном плане пред-
усматриваются только места для 
предположительного размещения 
таких эстакад.

Итог первых публичных слу-
шаний, которые продлились по-
чти шесть часов, подвёл Юрий 
Копцик. 

— В проекте Генерального 
плана есть недочёты, — отметил 
он. — Но мы для этого и собра-
лись, чтобы в конструктивном 
диалоге определить и испра-
вить их. Мне очень отрадно, что 

жители города занимают актив-
ную позицию в вопросах буду-
щего нашего города, а это зна-
чит, что мы движемся в правиль-
ном направлении. Мы несём от-
ветственность перед будущими 
поколениями. Уже в ближайшее 
время в городе начнётся рекон-
струкция городского парка, в хо-
де которой будут отремонтиро-
ваны дорожки, установлены ска-
мейки и восстановлено освеще-
ние. Также в этом году в городе 
начнётся реализация программы 
«Удобная парковка».

Напомню, что всего заплани-
ровано 12 публичных слушаний 
в разных микрорайонах города, 
часть из которых пройдёт в вы-
ходные дни.

Стоимость проезда за наличный расчёт 59 руб., 
по карте ЕТК «Стрелка» — 46 руб. с предоставлени-
ем льгот.

Маршрут №26 «Ст. Болшево — Невзоровское 
кл.» — 30 апреля, 7 мая, 9 мая далее в выходные и 
праздничные дни будет курсировать согласно рас-
писанию (рейсы от ст. Болшево — 9.00, 10.30, 13.00, 
14.30; от Невзоровского кладбища — 9.45, 11.15, 
13.45, 15.15).

Пассажирское автотранспортное предприятие г. Королёва


